Secretaría de Comunicación Social de la Presidencia

Boletín de Prensa

Guatemala 30 de mayo de 2012 Boletín No. 17





AVANZA RECUPERACIÓN DE CARRETERAS NACIONALES

Para mejorar el estado vial de un tramo por donde circulan más de 200 mil vehículos diarios, los trabajos de reconstrucción de la carretera de ingreso a la ciudad capital, por la CA-09 Sur, fueron inaugurados por el presidente Otto Pérez Molina, quien también asistió a la finalización de los trabajos viales de la ruta CA-1 Oriente, del kilómetro 17.5 al 19.5, carretera a Jutiapa.

Las dos actividades presididas por el mandatario también contaron con la asistencia del ministro de Comunicaciones, Alejandro Sinibaldi, quien informó que los trabajos de ingreso a la ciudad capital (CA-09 Sur) iniciarán en el kilómetro 13.5 y finalizarán en el 15.6 de la jurisdicción de Villa Nueva. Tendrán una duración de aproximadamente tres meses y contemplarán ocho carriles en los dos sentidos, con un costo de Q30 millones.

"Estoy seguro y convencido de que vamos a seguir avanzando para levantar la red vial, para que los guatemaltecos tengamos buenas carreteras. Estoy seguro que también vamos a llegar a los caminos rurales en cada aldea y comunidad", dijo el mandatario a los medios.

Más y nuevas obras

Mientras, los trabajos concluidos son dos kilómetros de carretera en el tramo que comunica a Don Justo con el desvío a Fraijanes, en la ruta





CA-1 Oriente, del kilómetro 17.5 al 19.5 carretera a Jutiapa, con un valor de Q8 millones. El presidente guatemalteco también anunció el inicio de otra obra, en el ingreso a San José Pinula, kilómetro 16.6 al 19.5, que beneficiará a por lo menos 25 mil usuarios y cuyo costo será de Q6 millones, con apoyo de la comuna.

"Todo es parte del Programa Carreteras Seguras, que es impulsado por el gobierno para facilitar la movilidad de los guatemaltecos, y que además fue una promesa de campaña", concluyó Pérez Molina.







www.guatemala.gob.gt

www.agn.com.gt